



SEPED

SOUTIEN DES EGLISES AUX PERSONNES EN DIFFICULTÉ

LETTRE DE NOUVELLES

Kinshasa, le 8 Novembre 2018

#2



Par la grâce de Dieu, SEPED a encore pu fonctionner pendant ce trimestre, sur le terrain avec les enfants, dans les églises pour présenter l'œuvre, dans les réflexions et les décisions pour organiser la suite des directions à prendre.

SUR LE TERRAIN :

Chaque samedi, 6 évangélistes se rendent aux deux centres de Kintambo (BBS pour les filles et Mbongwana pour les garçons), pour apporter la bonne nouvelle de Dieu aux enfants.

Pendant les vacances scolaires, les enfants se sont dispersés, et au moment de la rentrée scolaire, des nouvelles filles et de nouveaux garçons se sont ajoutés. Ce qui a entraîné chez les garçons, la division du groupe en deux : les anciens qui avancent sur le programme prévu, et les nouveaux qui reprennent les sujets depuis le début. Cela pour ne pénaliser personne.

Ce travail porte du fruit. Les garçons et les filles de ces centres suivent avec beaucoup d'attention la Parole de Dieu annoncée chaque samedi. Ils posent ensuite des questions pertinentes liées à leur vies à la lumière de la parole écoutée. Certains d'entre eux, ne pouvant parler en public, sollicitent des entretiens avec les évangélistes SEPED. 4 jeunes garçons ont demandé le baptême et sont suivis dans les séances d'affermissement par des responsables de l'église CBCO Francophone, situé non loin du centre.

@ seped.org@gmail.com

+243 998745150

airtel money

+243 897981270

orange money

+243 825268226

m-pesa

SEPED

45B avenue Basuki, commune de Ngaliema
KINSHASA - R.D.CONGO

VOS DONNS PAR VIREMENT

EQUITY BANK CONGO S.A

Compte n°000-18-000-260003473-120062 USD

Code Swift : PRBCDKI (transfert international)



La distribution de pain dans les centres BBS et Mbongwana s'est arrêtée en Septembre pour les raisons suivantes : nous avons reçus des dons de riz qui pouvait être utile aux enfants pour leurs repas quotidiens et il fallait mettre de l'argent de côté pour les dépenses des dépliantes et des transports des évangélistes actuels et futurs.

DANS LES ÉGLISES :

Depuis le début du mois d'août, 3 églises ont été sensibilisées à l'existence et l'importance du travail de SEPED. Par la grâce de Dieu et votre soutien dans la prière, ces présentations ont été bien accueillies et se sont suivies par des engagements de la part de plusieurs, soit de manière ponctuelle par des dons financiers et/ou autres, soit par des engagements financiers réguliers allant de 1000fc/mois jusqu'à 71000fc/mois, en passant par 5\$, 10\$...

A ce jour, nous dénombrons une cinquantaine de personnes qui se sont engagées à verser une somme chaque mois ou chaque trimestre.

De plus, l'Eglise CBCO Lingalaphone de Kintambo a organisé sur place un panier des offrandes expressément pour SEPED ainsi qu'un appel aux dons de vêtements. Donc, après quelques semaines, 5 gros sacs d'habits et de chaussures ont été récoltés, triés, et seront distribués au fur et à mesure des besoins rencontrés sur le terrain. Que Dieu soit loué et bénisse toutes ces personnes !

DONS REÇUS :

A part les dons d'habits cités plus haut, SEPED a reçu :

- Un carton de nourriture provenant de la France contenant divers spaghettis, mayonnaise, sardines, farine de blé, lait, sucre blanc, biscuits, bonbons, pâte au chocolat à tartiner, quaker, pilchard... Ces denrées ont été distribuées au fur et à mesure aux enfants de 3 centres. Et grâce à une évangéliste, les enfants ont mangé 3 fois des beignets faits avec ces matières premières.
- Du matériel scolaire de la part d'une fidèle de l'église de CBCO Francophone de Kintambo, et distribué directement aux enfants (essentiellement des cahiers).
- 30 cartons de riz de la part de la ligue pour lecture de la bible. Ces cartons ont été remis dans les deux centres où SEPED a ouvert son aumônerie, dans un troisième centre d'accueil pour enfants, auprès des femmes veuves de l'Eglise CBCO Lemba Matete, auprès des malades de l'hôpital Général de Kabinda, aux femmes analphabètes de l'ADIF, auprès de 3 familles démunies et quelques sachets ont été remis aux évangélistes bénévoles de SEPED.

ACTIONS :

Une formation de renforcement de capacités sur le traumatisme a été dispensée par une psychologue clinicienne le samedi 27 octobre 2018 en faveur des actuels et futurs évangélistes.

10 000 exemplaires du dépliant SEPED ont pu être imprimés en couleur pour accompagner la sensibilisation dans les églises de Kinshasa. Dieu a fait grâce de pouvoir trouver une opportunité d'imprimer à moindre coût une telle quantité.

PROJETS :

Le principal projet en court est l'ouverture de trois nouvelles aumôneries dans les semaines à venir :

A l'Hôpital Général Kabinda où se trouvent particulièrement hospitalisées des personnes atteintes de la tuberculose et du VIH-SIDA. Cet hôpital vient aussi en aide à une cinquantaine d'enfants orphelins du SIDA, eux-mêmes atteints par cette maladie.

Dans deux centres de l'AED, accueillant des enfants de la rue, le premier situé dans la commune de Barumbu et l'autre dans celle de Ngiri-Ngiri.

SEPED souhaite organiser une manifestation pour les fêtes de Noël à l'Hôpital Général Kabinda, avec un moment de louange et d'adoration, ainsi qu'avec la distribution d'un repas pour les malades et les enfants orphelins.

SUJETS DE RECONNAISSANCE :

- La main de Dieu et sa fidélité dans les actions menées, les réflexions et décisions prises
- La sensibilité et les réponses favorables des chrétiens des églises informées par SEPED
- L'équipe qui grandit avec de nouveaux évangélistes
- Les dépliants qui ont pu être multipliés en grand nombre
- Les différents dons reçus en espèces, en promesses d'engagement et en matériel
- Les personnes qui prient pour soutenir cette œuvre et ses actions

SUJETS DE PRIÈRE :

- La conversion sincère des enfants et personnes malades qui écoutent la Parole de Dieu
- L'ouverture des 3 nouveaux sites
- La recherche d'un local pour avoir un bureau et un endroit où pouvoir stocker les dons reçus
- La prochaine fête de Noël avec les personnes malades
- Les prochaines sensibilisations prévues dans les églises
- Le comité directeur, l'équipe des évangélistes et l'assemblée générale qui aussi lieue en début d'année 2019

Vous qui lisez, vous qui suivez SEPED, vous qui contribuez, vous qui vous êtes engagés à soutenir cette œuvre, **SEPED vous remercie** et demande à Dieu de vous bénir pour ce que vous avez choisi de faire pour les plus démunis. Que le Seigneur vous renouvelle et vous comble de sa grâce.

« La religion pure et sans tache, devant Dieu notre Père, consiste à visiter les orphelins et les veuves dans leurs afflictions, et à se préserver des souillures du monde ».

Jacques 1 : 27.

Vous êtes béni(e),

POUR L'EQUIPE SEPED

Emmanuelle KIMPIATU



@ seped.org@gmail.com

+243 998745150

airtel money

+243 897981270

orange money

+243 825268226

m-pesa

SEPED

45B avenue Basuki, commune de Ngaliema
KINSHASA - R.D.CONGO

VOS DONNÉS PAR VIREMENT

EQUITY BANK CONGO S.A

Compte n°000-18-000-260003473-120062 USD

Code Swift : PRCBCDKI (transfert international)